
IL SETTORE NEVRALGICO PER IL COMPLETAMENTO DELLE STRADE
E DI ALTRE OPERE PUBBLICHE AFFIANCA GLI ALTRI: MA LA PAURA
PER GLI OSPEDALI STAACCELERANDO IL RIAVVICINAMENTO
DELLE VARIE ZONE. ORA C'E' L'INTESA Di TUTTI I SINDACI

Patto tra le due va late: oggi .a firma
Zona fiorentina e aretina più vicine. Passo verso l'area metropolitana?

DICIOTTO SINDACI del Val-
darno aretino e fiorentino, della
Valdisieve e del Pratomagno in
Regione per sottoscrivere un do-
cumento programmatico che ren-
da il territorio ambito ottimale
omogeneo. In altre parole per svi-
luppare strategie comuni di cresci-
ta. I primi cittadini si sono dati ap-
puntamento questa mattina nella
sala Montanelli del Consiglio re-
gionale per illustrare le linee gui-
da del testo che individua obietti-
vi sinergici su servizi sociosanita-
ri, infrastrutture e viabilità. Il pro-
tocollo d'intesa, nato da una serie
di colloqui attivati sull'onda della
riforma sanitaria regionale che po-

trebbe penalizzare i due presidi
della zona, ben presto ha abbrac-
ciato anche altri temi. Nella consa-
pevolezza che il territorio che uni-
sce Firenze ad Arezzo è strategico
per lo sviluppo e l'economia
dell'intera regione.
Occorre, allora, secondo gli ammi-
nistratori, bypassare una volta
per tutte i confini geografici che
per anni hanno bloccato il dialo-
go e le grandi opere. Ne è esempio
lampante la variante alla Strada
Regionale 69, quasi al termine in
provincia di Arezzo e neppure ab-
bozzata nel fiorentino, che è di-
ventata una spina nel fianco sulla
via dell'ammodernamento della

rete viaria. E', insomma, l'avvio
di una nuova fase che dovrebbe
ben presto allargarsi anche ad al-
tri temi come il turismo. E che po-
trebbe aprire nuovi scenari. C'è
chi giura, infatti, che l'atto di do-
mani possa costituire il primo pas-
so verso un posizionamento deci-
so della vallata sotto la sfera d'in-
fluenza dell'area metropolitana
fiorentina, da sempre principale
bacino di riferimento per i cittadi-
ni nel comprensorio.
Il documento è stato sottoscritto
nelle scorse settimane dai sindaci
di tuttii comuni. Alla presentazio-
ne interverrà anche il consigliere
regionale Gianluca Parrini.

Maria Rosa Di Termine

PARR I N I Il consigliere regionale
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